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DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 21 DEL 27/02/2024

OGGETTO: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO "POLO UNIVERSITARIO, 
SOLUZIONI CHE FACILITINO GLI SPOSTAMENTI NELL’AREA", 
PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE ITALIA VIVA.

L'anno duemilaventiquattro, il giorno ventisette del mese di Febbraio alle ore 15:28, previa 
convocazione con avviso scritto tempestivamente notificato, si è riunito il Consiglio Comunale in 
sessione Ordinaria.

All’appello uninominale risultano:
Pres. Ass.

FALCHI LORENZO X
ARMENI ILARIA X
TRALLORI GIACOMO X
ADAMO MICHELE X
CALZOLARI MARCO X
BINDI ANTONIO X
IASIELLO PASQUALE ALESSANDRO X
COSI STEFANO X
DALIDI MARISA X
STERA AURELIO X
COZZI FUCILE CLAUDIO X
GUARDUCCI ANDREA X
BENDONI FIORELLA X
SASSOLINI SERENA X
PRADAL BRUNO X
BICCHI SILVIA X
KAPO DIANA X
FALCHINI IRENE X
NANNINI FABIO X
MARTELLA STEFANO X
BRUNORI DANIELE X
ABATE ROBERTO X
VITRANO MAURIZIO X
MENGATO STEFANO X
TOCCAFONDI GABRIELE X

Con la partecipazione del SEGRETARIO COMUNALE, Paola Anzilotta.
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Assume la Presidenza Serena Sassolini nella sua qualità di PRESIDENTE DEL CONSIGLIO e 
riconosciuta legale l’adunanza dichiara aperta la seduta e chiama all’ufficio di scrutatori i 
consiglieri: DALIDI MARISA, BENDONI FIORELLA, ABATE ROBERTO.

Risultano altresì presenti gli Assessori comunali: PECCHIOLI CLAUDIA, CORSI BEATRICE, 
LABANCA MASSIMO, SANQUERIN CAMILLA.

La Presidente chiede al Consiglio di deliberare sull’oggetto sopra indicato.
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IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la Mozione avente ad oggetto “Polo Universitario, soluzioni che facilitino gli spostamenti 
nell’area”, presentata dal Gruppo Consiliare Italia Viva;

PRESO ATTO dell’illustrazione dell’argomento da parte del Consigliere G.Toccafondi, così 
come risulta dal resoconto verbale della seduta consiliare;

DATO ATTO che, successivamente all’appello uninominale, sono entrati in aula gli Assessori J. 
Madau, D.Sforzi e S.Martini, nonchè i Consiglieri M. Adamo e F.Nannini;

DATO ATTO del dibattito intercorso, in cui sono intervenuti i Consiglieri A. Bindi, B. Pradal e 
D. Brunori, così come risulta dal resoconto verbale della seduta consiliare;
 
DATO ATTO, altresì, che nel corso della seduta sono usciti dall’aula l’Assessora C. Sanquerin ed i  
Consiglieri D. Kapo, M. Calzolari, S. Bicchi e F.Nannini, per cui al momento della votazione sono 
presenti n. 20 Consiglieri;

CON la seguente VOTAZIONE espressa in modo palese:
- Consiglieri presenti n. 20
- Consiglieri votanti n. 20
- Voti favorevoli n. 20 (Sindaco, Partito Democratico, Per Sesto, Sinistra Italiana, Ecolò, Lega, 

Fratelli d’Italia- Italia Viva);

DELIBERA

di approvare la Mozione di cui in premessa, il cui testo si rimette in allegato sotto la lettera A), 
quale parte integrante e sostanziale della presente Deliberazione.

Letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO COMUNALE
Paola Anzilotta

LA PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
Serena Sassolini

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)



Gruppo consiliare Italia Viva
- Sesto che dice Sì 

Comune Sesto Fiorentino

Alla presidente del Consiglio comunale
Serena Sassolini

Al sindaco 
Lorenzo Falchi

Mozione

Oggetto: Polo Universitario, soluzioni che facilitino gli spostamenti nell’area.

 Con riferimento all’art. 52 del Regolamento del Consiglio Comunale
 Dato atto dell’impegno sempre costante del Comune di Sesto ad investire nella mobilità

pubblica e ciclabile, con la convinzione che solo dando un’alternativa efficiente all’uso del
mezzo  privato  possano  essere  ridotti  i  volumi  di  traffico  con  conseguenze  positive
sull’ambiente e sulla qualità di vita dei cittadini.

 Considerato  che  il  Polo  Universitario  rappresenta  una  realtà  importante,  frequentata  da
migliaia di studenti, ricercatori, docenti e personale, che lo frequenta quotidianamente.

 Ricordato  altresì  che  da  due  anni  è  stato  inaugurato  anche  il  nuovo  liceo  Agnoletti
frequentato  da circa mille  tra studenti  e docenti  e che a  breve verrà  realizzata  la  nuova
Scuola di Agraria con l’arrivo di ulteriori studenti, docenti e personale.

 Dato che il Polo di Sesto è stato pensato e progettato dall’Università degli Studi di Firenze
come un’area che voleva essere “protetta” dal traffico di passaggio e per questo le vie di
accesso e di uscita sono soltanto due, una da via dell’Osmannoro con svolta non agevole in
via delle Idee e l’altra da Via Pasolini in via dei Frilli. Gli altri ingressi sono pedonali o
ciclabili  ma  sono  ancora  molti  gli  studenti  e  i  docenti  che,  vista  la  scarsità  dei  mezzi
pubblici, utilizzano il mezzo privato.

 Dato che il Polo universitario dista circa 15 minuti a piedi dalla fermata ferroviaria Zambra,
stazione secondaria per numero di treni e passeggeri, oggi utilizzata da circa duecentomila
persone all’anno, e della quale si attende un potenziamento in seguito alla realizzazione del
passante dell'AV di Firenze e del reperimento delle risorse per potenziare il servizio dei treni
che si muovono sulla linea "tradizionale". 

 Considerato che la risposta maggiore in tema di trasporto pubblico per l'area del Polo sarà
quella che arriverà con la tranvia che prevede l’entrata all'interno del Polo Scientifico, gli
scambi intermodali con le stazioni ferroviarie di Castello e Zambra e il collegamento con il
centro urbano di Sesto, elementi che cambieranno radicalmente la mobilità della nostra città
e fungeranno altresì da elemento di ricucitura urbanistica.

 Considerato che, in occasione dell’apertura della nuova sede del Liceo Agnoletti nell’area
del Campus Universitario, il servizio di TPL è stato implementato con la creazione di due
nuove linee di autobus (80 e 81) e il potenziamento di quelle già esistenti (57, 59, 66, 86),
con  investimento  a  carico  del  Comune  di  Sesto,  della  Regione  Toscana  e  della  Città
Metropolitana 

  Considerato altresì che sarebbe importante implementare ulteriormente e rafforzare le linee
esistenti per garantire un servizio affidabile ed efficiente.

 Appreso, dalle numerose lamentele e proteste di studenti, personale e docenti, dei disservizi
del trasporto pubblico e dei collegamenti tra il Polo e Sesto e Firenze.

 Considerato  che  è  in  previsione  da  molto  tempo  la  realizzazione  da  parte  di  Città
Metropolitana  di  una  rotatoria  all’intersezione  tra  via  dell’Osmannoro  e  via  delle  Idee
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(molto  utilizzata  soprattutto  in  orario  di  entrata  ed  uscita  scolastica)  per  rendere  più
efficiente l’ingresso e l’uscita dal Campus universitario.

Impegna l’Amministrazione
A continuare,  in  stretto  contatto  con  l'Università  degli  Studi,  a  sollecitare  AT e  RFI  affinché
garantiscano un servizio coerente con le risorse investite e a sensibilizzare gli enti sovraordinati al
fine di reperire i finanziamenti per garantire un livello di servizio sempre maggiore  di trasporto
pubblico da e verso il Polo Universitario.
A continuare a lavorare, insieme a Città Metropolitana, Regione Toscana e Università degli Studi di
Firenze, al fine di migliorare la viabilità che consente di entrare ed uscire nell’area del Polo.

Gabriele Toccafondi
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